



Hettich, responsabilidad social, cívica y ecológica

El Grupo Hettich es el único fabricante de herrajes para muebles que cumple los estrictos requisitos voluntarios de la UE establecidos en EMAS, y lo hace desde hace 25 años. Pero eso no es todo: otras muchas acciones respaldan su compromiso con el mundo en el que vivimos.

El Grupo Hettich forma parte del Sistema de Gestión y Auditoría Medioambientales, EMAS (*Eco-Management and Audit Scheme*), desde 1997. Cualquier sistema de gestión ambiental bajo EMAS incluye los requisitos establecidos en la norma internacional de sistemas de gestión ambiental ISO 14001. Los estrictos criterios de EMAS proporcionan instrumentos efectivos que tienen en cuenta sistemáticamente y mejoran de manera mensurable los aspectos ambientales directos, como la eficiencia energética y de los recursos y la gestión de riesgos, pero también los aspectos ambientales indirectos, como el cumplimiento legal. Ahora, cuatro de las bases alemanas de Hettich, así como las filiales en España y la República Checa, también participan en los ciclos de revisión anuales. Una vez más, la base operativa más grande del Grupo Hettich en Kirchleugern/Bünde, así como la planta de Frankenberg, han superado esta validación externa e independiente por parte de los auditores ambientales aprobados por el estado. *“Podemos estar muy orgullosos de tener la validación de EMAS durante un cuarto de siglo. Porque EMAS no solo nos ayuda continuamente a revisar el impacto que tenemos en el medioambiente, sino también a documentar las*

medidas de mejora y presentarlas de manera transparente”, explica **Lisa Castro Lago**, gerente de Estrategia Corporativa de Hettich. Añade que “esta es una inversión en la responsabilidad que asumimos por el medioambiente bajo nuestra estrategia de sustentabilidad. Nuestro objetivo es lograr bases operativas de Hettich climáticamente neutrales, queremos continuar conservando recursos y aumentar nuestra eficiencia energética”.

Actuando hoy, pensando en el mañana

Además de la certificación en base a la estricta normativa medioambiental europea EMAS (incl. ISO 14001), que incluye inspección medioambiental anual por parte de auditores estatales, test de mejora de rendimiento y de conformidad legal, y publicación anual de la declaración medioambiental, el Grupo Hettich cuenta con una amplia trayectoria dedicada a asumir su responsabilidad con el mundo en el que vivimos. Estos son algunos ejemplos:

- Principios de sostenibilidad implementados en el Grupo desde 1993.
- Responsabilidad para la conservación energética y de los recursos declarada a nivel mundial en el Código de Conducta del Grupo Hettich.
- Reducción de emisiones específicas de CO₂ en un 55% desde 1996 hasta 2019 en todo el Grupo Hettich a nivel internacional.
- Electricidad verde desde 2017: el 100% de la electricidad procede de energías renovables en varias plantas.
- Energía solar: 666.031kWh de la electricidad desde 2009 a 2019 proviene de sistemas fotovoltaicos en Kirchlengern.
- Generación combinada de calor y energía y aprovechamiento del calor residual: 3.480.000kWh de electricidad y 6.408.000kWh de calefacción en 2019 en las plantas de cogeneración y uso de compresores de aire en Kirchlengern.
- Gestión de movilidad sostenible: mayor expansión de la movilidad eléctrica y de las estaciones de recarga de vehículos eléctricos, planificación de viajes sostenibles y apoyo económico a los empleados para fomentar el uso del transporte público y las bicicletas eléctricas.
- Premios de edificios sostenibles: Green Building Award, Best Practice Energy Efficiency, Wood Construction Award NRW, Industrial Construction Award for Sustainable Building.
- Responsabilidad medioambiental en cada compañía del Grupo Hettich.
- Larga vida útil de los productos gracias a su alta calidad: Sistema de gestión de la calidad certificado ISO 9001.
- Soluciones de embalaje sostenibles: materiales reciclables, supresión de elementos de embalaje compuestos, reducción de plásticos, envases certificados FSC, palets reutilizables.
- Reglas dinámicas de componentes de productos: desde hace más de 15 años, la identificación, evaluación y regulación de componentes de productos cuestionables o dañinos para el medioambiente se ha llevado incluso más allá de la normativa legal como REACH o RoHS.
- Transporte multimodal: reducción de emisiones gracias a la utilización de medios de transporte menos contaminantes de CO₂, como el tren o el barco. ■

“Nuestro objetivo es lograr bases operativas de Hettich climáticamente neutrales, queremos continuar conservando recursos y aumentar nuestra eficiencia energética”

